

# Kay-Sölve Richter

©Fred Ape 2006

Es ist urlange her, ich weiß es kaum mehr  
Ich bin verliebt, wenn ich es doch sage  
sie ist eine der Feen, nur frühmorgens zu sehen  
sie liest aus Mainz die Nachrichtenlage

Sie macht das so nett, verschmitzt und kokett  
dass ich kaum höre, wie Meldungen quälen  
dann strahlt sie mich an, sofort ist mir dann  
als würde sie nur mir das erzählen

Was hat Merkel getan, was geht mich das an  
Hauptsache, sie singt einfach weiter  
vom Krieg im Iran, Irak, Taliban  
egal, sie stimmt mich nur heiter

Manchmal zweifle ich doch, ich bemühe mich ja noch  
die Zeit und die Welt zu verstehen  
doch dann, wenn sie spricht, interessiert es mich nicht  
wenn ganze Staaten kommen und gehen

*Es ist dies Gesicht - ihr kennt es ja nicht  
wer guckt schon zu so früher Stunde  
ich steh auf, extra früh - versäume sie nie  
die Nachricht aus so hübschem Munde*

Und kommt sie zum Schluss, denn leider, sie muss  
überleiten zum Meteorologen  
dann zwinkert sie zart, für den Tag einen Rat  
und das Sturmtief ist sofort verflogen

Und dann dieser Name, er verzaubert die Dame  
so wurde ich noch mal zum Dichter  
dieses Lied ist für sie, hören wird sie es nie  
meine Nachricht für Kay-Sölve Richter